

Medio	CNN Chile
Fecha	7-10-2014
Mención	Universidades tradicionales critican duramente el presupuesto 2015. Mención a la UAH.

Universidades tradicionales critican duramente el presupuesto 2015

- El presupuesto 2015 es duramente criticado por los rectores de las universidades tradicionales, quienes esperan reunirse con el ministro de Educación. - Universidades privadas acusan discriminación y cusan al CRUCH de actuar como un grupo de interés. Habla. - Aldo Valle, presidente del CUECh y rector U. de Valparaíso - Ignacio Sánchez, presidente del G9 y rector de la PUC - José Manuel Zolezzi, vicepresidente del CRUCH y rector U. de Santiago - Andrés Benítez, rector de la U. Adolfo Ibáñez - Rubén Covarrubias, rector de la U. Mayor - Ricardo Israel, vicepresidente ejecutivo del CUP Mención. - U. Diego Portales - U. Finis Terrae - U. Alberto Hurtado - U. Andrés Bello - U. del Desarrollo - U. de Los Andes - U. Mayor Conduce: Daniel Matamala.